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Intervención de la diputada Julieta Fernández Márquez, en relación al 

traslado de víveres y apoyos a las y los guerrerenses afectados por el 

Huracán Otis y la gratuidad de las Casetas de Peaje en el Estado.  

 

 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

Se le concede el uso de la palabra 

por cinco minutos. 

 

La diputada Julieta Fernández 

Márquez: 

 

El diputado Helguera dice que sería 

bueno que yo comprara la insulina y 

efectivamente estoy apoyando, tengo 

muchos comedores allá doy 

despensa todos los días, si me estoy 

solidarizando pero no se trata de eso, 

el presupuesto en salud bajó en un 

60 por ciento a nivel federal y hay un 

solo hospital en funcionamiento. 

Solicité al gobierno estatal que si 

pudiera dotar de insulina para que las 

personas pudieran ir por insulina 

porque no son una ni dos, son 

muchos, es un programa que se tiene 

que establecer por parte del gobierno 

del Estado porque la gente está entre 

la vida y la muerte y necesita insulina. 

 

Usted sabe que también hay muchas 

personas que también necesitan 

hemodiálisis han tenido que venir 

hasta Chilpancingo, está abarrotado 

sabemos que es una crisis, pero 

sugiero de la manera más atenta que 

se dote de insulina al municipio de 

Acapulco porque no la hay ni 

comprada, ni gratuita. 

 

Y pues es todo. 

 


